

la Petra de la rica, Angel Mayordomo el hijo del Guardia Civil. Eugenio Carrasco, el hijo de el del muelle que vivía en el Altillo Soria, Primitivo Alaminos el cantaor, colaborador de Parmenio, Ricardo Valle y compañeros mártires, hijo del cabo de los serenos y Miguel Peña, hijo de el del muelle de pequeña.



Entre los soldados rasos distinguidos que ha tenido Alcázar este de por el año 1920, que los que le hayan conocido después no lo podrán creer, es el chico mas pequeño de Juan el Jarillo, Angel Vaquero Caravaca, que sirvió en la escolta Real como lo prueban los uniformes y sus emblemas. Y nadie podrá negar que la elección fue certera y merecida, cuando se tenían en cuenta el tipo y la prestancia para desempeñar cargos de honor junto a las personas que lo merecían.

Recuerdo que en el famoso palacio de los Duques de Fernán Nuñez, había un plantel de porteros v servidores impresionante que llamaba la atención de los transeuntes por su constitución como ejemplares de la especie humana y por su porte, de lujosa e impecable distinción, que hacían juego con los caballos que asomaban sus cabezas relinchando a todo lo largo de la calle de San Cosme. Nadie podía aspirar a ciertos cargos, aunque valiera, si la figura no le acompañaba y es de justicia reconocer los méritos de cada uno y congratularnos de que el Angel mereciera tan alta distinción.